



# Alito Moreno continuará al frente del PRI hasta 2024: TEPJF revocó decisión del INE



El presidente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alejandro *Alito* Moreno Cárdenas, podría seguir al frente del tricolor hasta el 2024, pues el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) **revocó la negativa** que impedía dicho movimiento, de acuerdo a una decisión que emitió el Instituto Nacional Electoral (INE).

Con **cinco votos a favor y dos en contra** —de parte de la magistrada Janine Otálora y Reyes Rodríguez Mondragón—, el proyecto del magistrado [José Luis Vargas](#) fue aprobado, por lo que el priista tendría paso libre para solicitar la extensión de mandato y no llamar a elecciones internas para designar a una nueva dirigencia, esto en referencia al proceso electoral nacional que se vivirá el próximo año y la estabilidad interna de la organización.

De acuerdo a los expertos del máximo tribunal en materia electoral del país, las modificaciones a los estatutos que el Consejo Político Nacional (CPN) del PRI hizo en diciembre del 2022 **son viables** debido a que se realizaron en una instancia que cuenta con facultades para crear tales movimientos estatutarios al interior del partido.